
Rapport Assemblée générale 24/11/23 : 

Adresse du jour : 


La Loggia Enotheca,  159 Chaussée de Thuin, 6032 Mont sur Marchienne


Visiteurs et invités:

YEP: 

		 	 

C’est une AG ce qui signifie : pas d’invité, de visiteurs et de YEP.


Compensation: 


Jacky et Nancy au concert de violoncelle organisé par le RC Courcelles.


Menu: 

Soupe de poisson.


————

Poulet basquaise, pommes grenailles.


————

Tiramisu.


Communications: 


* Le président introduit l’assemblée générale en dressant l’ordre du jour: 

* Dépôt des comptes et bilan de la présidence d’Alain Lepere.

* Election de la présidence 2025-2026.


* Action coffrets cadeau: 7 coffrets vendus au concert soporifique (tout le monde s’est endormi) 
organisé par le RC Courcelles. Pour booster les ventes, Nancy propose une tombola: un St 
Nicolas de 1kg 900 gr est mis en jeu : 5€ les 3 tickets.


* Jacky propose la privatisation du Marignan la soirée du 10/01/24, il annonce qui si on arrive à 
réunir 200 personnes, notre club pourrait récupérer environ 1000€. Les infos suivront 
ultérieurement.


Présentations: 


Denis, ancien trésorier est chargé de la présentation des comptes:


Bilan total au 30/06/23: 104k €: c’est la valeur patrimoniale du club. La trésorerie est de 102k€

Cet argent est réparti sur 4 comptes de la banque Belfius: un compte à vue, un compte d’épargne 
et deux comptes permettant des activités.


Chiffre d’affaire: 130k€ provenant des cotisations (61k€), des repas hors cotisation ( 16k€) et le 
reste d’actions: Spirou pack ( 21k€), Oberbayern (10k€), Balade (7k€).


Les charges sont de 102k€ provenant du paiement des repas (53k€), de la dotation rotarienne 
(12k€), de la charge YEP (9k€), la mise en place des actions (4k€), l’oberbayern (5k€), la balade Val 
de Sambre (3k€) et les frais généraux de fonctionnement (3k€).


Les désistements ont rapportés 16k€.


Le comité 2022-2023 à soutenu: le trait d’union, la Saint Nicolas et des stages : 3,7k€ ; le soleil 
levant 2k €; le Grant Togo 6k€ mais financé par les clubs contacts en partie; Donation à des 
causes ukrainiennes 2k€; Think pink 2k€.




L’exercice dégage un profit net de 8k€ qui est transféré dans notre patrimoine.


Election présidence 2025-2026:


Le vote s’est tenu avant le début de l’assemblée générale sur bulletin papier, deux votes ont été 
mandatés. 


Nancy est la présidente élue, mais suivi de très près par Francoise.


Nancy prend la parole pour remercier tout les membres pour la confiance qui lui accorde. Elle 
comptera beaucoup sur son comité et essayera d’accorder a sa présidence le plus de temps qui 
lui sera possible de donner.


Cloture: 


Le président félicite chaleureusement Nancy la nouvelle présidente élue. Le club offre une tournée 
de bulles pour célébrer l’événement.


Rendez vous la semaine prochaine à l’école du soleil Levant. La Saint Nicolas des enfants du Trait 
d’union sera organisée aussi au Soleil le Levant le 08/12.

 

Agenda : 


* 8/12 Repas de la Saint Nicolas en compagnie des enfants de la maison trait d’union.

* 22/12 déjeuner de Noel, infos ultérieurement.

* 29/12 visite de Perrina.

* 10/01/24 : action théâtre au Marignan, infos à venir.

* 06/02/24: soirée RAG, infos à venir.


Bonne lecture 

Cédric Van Eeckhoudt, Secrétaire


